

PJ remise le 3/2/2023 par Mr Hemeryck.

AVIS JACKY HEMERYCK SUR LES EOLIENNES DES MAGNOLIAS DE BOUBERS LES HESMOND

PJ 18/3 | C

Il y a déjà beaucoup trop d'éoliennes implantées autour du secteur du Montreuillois. Ces machines d'environ 180 ml ne feront que défigurer encore un peu plus notre territoire.

Ce n'est pas l'effet bénéfique mais plutôt la motivation de l'apport du gain pour les propriétaires terriens et les agriculteurs concernés. Ce sont d'ailleurs avant tout des agriculteurs intéressés qui amènent ces projets sans se soucier des inconvénients pour les habitants ainsi que sur autres effets néfastes et notamment sur le tourisme.

L'Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Energie (ADEME) confirme que les biens à proximité d'une éolienne se vendent effectivement moins cher. Cependant que l'on soit pour ou contre l'éolien, l'estimation de la valeur n'est pas la même.

Il n'en reste pas moins qu'il est indéniable que la proximité d'un parc éolien vient déprécier la valeur vénale des propriétés proches d'au moins 20 à 30 % sans que cela puisse être considéré comme une gêne car personne n'a un droit acquis à la conservation de son environnement et notamment de la vue qu'il a de chez lui.

La majeure partie des habitants achètent leur maison à crédit c'est leur projet de toute une vie et ils n'ont pas envie de le voir se déprécier. De plus, dans le cas d'une revente de votre maison, autant dire que la vue de ces éoliennes fera fuir des acquéreurs potentiels qui pour la plupart recherchent le calme et la beauté de la campagne.

Je considère que pour ces raisons, la présence de nouveaux parcs éoliens n'est pas souhaitable dans notre territoire des 7 vallées.